

LA GACETA

EDITA: GRUPO PROMOTOR SALMANTINO S.A.

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN:
Pedro Díaz Mesonero
PRESIDENTE DE HONOR:
Francisco Rodríguez Pérez
DIRECTOR GENERAL:
Jaime González Lucas

DIRECTOR:
Julián Ballesteros Chillón
Subdirectores: Juan Antonio García Iglesias
Coordinadoras: Marian Vicente Sierra y Susana Magdaleno García

Secciones: Roberto Zamarride (Local), Antonio Casillas (Provincia), Javier Hernández (Deportes), Mercedes Casal (Sucesos), José Antonio Zarza (Telefijos Cierre), José Carlos Toro (Documentación), David Risueño (Edición Digital)

Jefe de Administración: Estaban Prado Sánchez
Departamentos: Chelo García-Honorato (Contabilidad), Susana Sánchez Rodríguez (Publicidad)

Producción: Alberto Blázquez Hernández (Sistemas-Infomática), Javier Quejiz Hernández (Preimpresión)



• LLAMA LA ATENCIÓN •

40 minutos de argumento

El consejero de Sanidad, Antonio Sáez Aguado, defendía ayer en rueda de prensa su reordenación de médicos rurales en la Comunidad. Pues comenzó a argumentar, con datos y aspectos de gestión, a las 12.30 horas para dar paso a la primera pregunta a eso de las 13.10 horas aproximadamente. 40 minutos de carreta convincente.

Lo que la nieve da...

... La nieve quita. Así les ocurrió ayer a algunos dueños de establecimientos hoteleros de La Alberca que, si bien parte de sus hospedados se quedaron un día más tras quedar incomunicados por la nevada, también perdieron la llegada de nuevos grupos por el mismo motivo.



Castañuelas de corcho

Resultó llamativo ver cómo El Gracioso de Serradilla del Arroyo bailaba y golpeaba unas gigantescas y coloridas castañuelas sin levantar ni un chasquido. El truco del artificio es que estaban fabricadas expresamente para este evento de corcho natural, un material que lejos de escandalizar aísla el sonido. Y así dejó a todos con las ganas...

Un invierno ¿duro?

El nuevo fichaje del Guijuelo, el canario Néstor Gordillo, confesaba tras conocer por primera vez la nieve que en Canarias ya le estaba costando sobrelevar "un invierno bastante duro" porque las temperaturas eran de solo 17 o 18 grados. ¿Duro? Afortunadamente para Gordillo se supone que lo peor del invierno ya ha pasado porque si no...

• LA CARTILLA •

El tiempo y las urnas dirán



JUAN ANTONIO GARCÍA IGLESIAS

PODRÍA escribir de fútbol, estos días han dado mucho de sí y materia para hacerlo hay de sobra. Desde el pulso de los jugadores del Racing a la directiva del club, advertida de que no jugarían contra la Real el partido de la Copa si no dimitía. Llegó el momento, no dimitió y no jugaron. Llevan cinco meses sin cobrar. Esa es la causa. También la muerte de Luis Aragonés, el hombre que inició la buena

racha de la Selección que Vicente del Bosque ha sabido mantener. La presentación del nuevo Bernabéu como el mejor estadio del mundo, "donde las sensaciones y experiencias de vivir un partido de fútbol serán inolvidables", con un coste estimado de 400 millones de euros. Calderilla para el *molt honorable*, que le daría para gastos de poca monta y nada más. Y el traspás del Barça, que empieza a no levantar cabeza. Sigue en el pódium, pero con el Atlético por delante y el Madrid por detrás empatado a puntos. Podría escribir de fútbol, pero no es lo mío.

La noticia de este fin de semana no ha sido tanto la convención nacional del PP en Valladolid y sus intentos por recuperar credibilidad, como la salida sorprendente de Pedro J. Ramírez de El Mundo. El domingo me resultó raro leer su última carta en el último número en el que aparecía su nombre en la mancheta como director.

Lo que haya pasado, de momento, es pura hipótesis, se sabrá cuando se sepa, pero mientras tanto, de la conjetura no pasa. Razones políticas, razones económicas, razones de otra índole o de todas a la vez... Lo sabremos cuando se enfríe y comiencen con sosiego a contarlo todo. Ayer me resultó más raro todavía no

ver en la mancheta el nombre del director de siempre sino el de Casimiro García Abadillo, un hombre de su órbita, que ya veremos el papelón que le tocará protagonizar en adelante. No lo veremos de un día para otro, llevará tiempo.

Pedro Jota titulaba su última carta a sí mismo "Cambia el director, sigue la orquesta", es cierto, pero una misma orquesta suena distinto según el maestro

Esta convención se ha visto desde la calle como una entusiasta exhibición de autoconvencimiento por parte de quienes intervinieron en ella

que la dirija, de lo contrario no tendría sentido el cambio. Por eso me extraña que la continuidad esté asegurada, porque nadie echa a nadie de la dirección de un proyecto en marcha [menos si el echado es el alma de todo] para que todo siga igual.

Supongamos que esa orquesta a la que se refería Pedro Jota en su carta fuese la Filarmónica de Berlín interpretando, por ejemplo, obras de Mozart. Sonaría distinta según el director de turno: Haiting, Marriner, Maazel, Ozawa... porque cada uno aportaría a la misma orquesta y sobre el mismo autor, cualquiera que fuese la obra interpretada, su toque personal. En El Mundo tarde o

temprano notaremos el cambio, y con el cambio, tal vez, sepamos hasta la menos confesable de las razones que motivaron la salida de Pedro Jota.

Salida que ha coincidido con la convención nacional del PP Casualidad. No le busco otra explicación porque estoy seguro de que no la hay.

Esta convención se ha visto desde la calle como una entusiasta exhibición de autoconvencimiento por parte de quienes intervinieron en ella. Tarea difícil, porque en el PP, como en botica, hay de todo: están los convencidos, gente de ideas fijas, de las que no se apean, pase lo que pase, porque en ellas les va la vida, que son los que actualmente tienen la sartén por el mango; los fácilmente convencibles, sin otra idea que la de sobrevivir, que son casi todos los demás; y los que no hay manera de convencer porque tienen las ideas muy claras y no dejan que nadie se las enturbie. Estos son los menos, pero ahí están, de *pepegrillo* por la vida, a los que nadie, dentro de su propia casa [que

unos pocos optaron recientemente por abandonar], hace caso. ¿Por orgullo, por estupidez? Tal vez por torpeza, porque lo que deberían saber y —por lo visto y oído— no han aprendido todavía, es que para convencer a otros, nunca a puerta cerrada. Al pueblo soberano [que es quien al final decide] se le convence con hechos no con palabras. Ha oído tantas, que ya no le dicen nada, y en esta convención se ha hablado y se han dicho cosas que, la verdad, oídas desde fuera hacen pensar que, si fueron dichas en serio, que de seguro sí porque no está el asunto para bromas, honradamente, no se las pueden creer ni quienes las dijeron.

• HUMOR •



• ARRIBA Y ABAJO •



Chabela de la Torre. El Organismo de Recaudación y Gestión Tributaria de la Diputación que coordina Chabela de la Torre adelantará 12,7 millones de euros a los municipios de la provincia en concepto de anticipo. Para ello ha solicitado un préstamo de 22 millones.



Javier Galán. El Plan Roca contra los robos en explotaciones agrarias y ganaderas puesto en marcha por la Subdelegación del Gobierno y la Guardia Civil ha dado sus frutos y en los tres meses de aplicación ha logrado reducir un 30% las susstracciones en el campo.



Enrique Cabero. El portavoz del Grupo Municipal Socialista se desmarcó ayer de su voto favorable del estudio de viabilidad del 'parking' de Comumeros en la reunión que mantuvo con un centenar de vecinos y comerciantes que mostraron su oposición al proyecto.

